



## François Hudon

Directeur principal

Gestion des risques et Marchés publics

*« Mon engagement est de bâtir des équipes solides, de créer un environnement épanouissant et de favoriser la collaboration pour atteindre des objectifs ambitieux. Mes décisions reposent sur l'intégrité et la recherche de l'excellence, en plaçant toujours la qualité et l'humain au cœur de chaque action. »*

**Gestionnaire d'expérience reconnu, François Hudon joue un rôle clé au sein de la vice-présidence Régime de rentes du Mouvement Desjardins (RRMD), notamment par son implication au sein de plusieurs comités décisionnels, dans la gestion des risques et dans celle des marchés publics.**

Directeur principal, Gestion des risques et Marchés publics, il veille à l'identification, à l'évaluation et à l'atténuation des risques, tout en supervisant les opérations sur les marchés publics. Depuis son arrivée au RRMD en 2011, il a occupé plusieurs postes de direction, notamment en Gestion du passif et en Stratégies financières et Opérations, où il supervisait la santé financière et les activités opérationnelles, incluant la gestion des risques, l'allocation des actifs, la communication, le suivi de marché et les finances.

C'est comme analyste chez AON, puis comme conseiller adjoint chez Willis Towers Watson que François a amorcé sa carrière en actuariat. Il a ensuite travaillé chez Desjardins Sécurité financière pendant plus de 10 ans comme conseiller principal aux régimes de retraite. Par la suite, il a exercé un rôle stratégique à l'Université Laval, où il a travaillé 5 ans comme adjoint auprès du vice-recteur des ressources humaines, délégué aux régimes de retraite, aux comités de placement et aux assurances collectives.

Diplômé en actuariat de l'Université Laval, François Hudon a obtenu ses titres de Fellow de la Society of Actuaries (FSA) et de l'Institut canadien des actuaires (FICA) en 1996.

Très engagé dans son domaine, François Hudon a siégé aux conseils de l'Association canadienne des administrateurs de régimes de retraite (ACARR) et de l'Association canadienne des gestionnaires de caisses de retraite (PIAC). Il est aussi membre de plusieurs comités de retraite, dont celui du personnel professionnel de l'Université Laval et ceux des employés manuels et des cadres de la Ville de Québec. Il transmet également son expertise à titre de conférencier et s'implique dans son milieu, notamment comme guide touristique de la Ville de Québec.